
2015～2016年度 No.1

第４回 委員会名

委員長名

開催　日時

開催　場所

1  L阿部かな子　　 委員長

2  L須山誠一郎　副委員長

3  L葛西智子　　 副委員長

4  L阿久津　隆文 SPA

5  L関飛雄一　　 委員

6  L高橋秀人 　　委員

7  L伊吹泰治　　 委員

8  L内田嘉人　　 委員

9  L今井龍司　　 委員

10  L林　敦美　　　委員

11  L岩下浩之　　 委員

　出席オブザーバー

1 委員長挨拶

2 司会の選出（L須山誠一郎）

3 配布資料の説明

4 議事

5 日程確認・調整

6 次回開催確認（11月16日（月）10時15分から)
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次回開催日時

場所

作　成　者

アンケートのデータベース化と仕訳について（各クラブの希望把握含む）

アクティビティの発信・紹介やコラボに向けた調整について

（今後のコンシェルジュ機能の発揮方法について）

８複合におけるアワードの概要について
議　　　題

ライオンズクラブ330-A地区キャビネット事務局会議室　（大会議室）

　L岩下　浩之

各委員からの報告・伝達事項

　2015年 11月16日　月曜日　10時　15分　～　12時　00分

委　員　会　報　告

司会・進行　Ｌ須山　誠一郎

　2015 年 10月 9日　金曜日　15時　45分　～　17時 30分

ライオンズクラブ330-A地区キャビネット事務局会議室　（大会議室）

次　　　第

CAP委員会

 L　阿部かな子

出　席　者

審議経過事項の概要

アンケートの回収状況及び今後のフォローアップ方法について

アクティビティ訪問の報告
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他

アンケートの回収状況及び今後のフォローアップ方法について

現時点でのアンケート返答率は50％を超えている。136通の返信がありました。

また、高橋ＬよりＣＡＰ委員のクラブで返答が来ていないクラブの報告がありました。

赤羽ＬＣ、八王子陵東ＬＣ、葵ＬＣ、世田谷ＬＣ、神楽坂ＬＣ

提出がないクラブの各委員は自身で記入しても構わないので提出するように要望が

ありました。

後日、委員長、副委員長、総務の協議で詳しく仕訳の内容について話し合う。

カテゴリー分けをする。

環境なのか青少年なのか

アクティビティーを受け入れるのか、受け入れないのか

アンケートのデータベース化と仕訳について（各クラブの希望把握含む）

アクティビティ訪問の報告

・内田Ｌより報告（9/24ガバナー公式訪問、10/3ドレミファコンサート）

ガバナー公式訪問にてｱﾝｹｰﾄの説明等を行い１４クラブの回答全員と話せなかったが

コラボに参加したいのか、参加したくないのか等

アクティビティの発信・紹介やコラボに向けた調整について

（今後のコンシェルジュ機能の発揮方法について）

アンケートのデータベース化と仕訳が整い次第順次進めていく。

議　　　題

審議経過事項の概要

内田Ｌはよさこいダンサーとして参加

約1000名の参加差を募り、障害者にダンスや歌を楽しんでもらったそうです。

詳しくは別紙参照

８複合におけるアワードの概要について

優秀なアクティビティーを行ったクラブをアワードに推薦する。

アンケートの返信があったクラブへ近藤がバナーの名前において御礼の手紙を

・関Ｌより東京秋葉原ＬＣ主催の　八署対抗少年柔剣道大会の報告

別紙参照

伊吹Ｌより

話せなかったクラブにはＭａｉｌでｱﾝｹｰﾄのご協力要請、ｱﾝｹｰﾄの再送を行った。

2015年10月3日(土)第7回ドレミファダンスコンサートを明治神宮会館にて開催されました

詳細は近藤ガバナーに確認する

以上

送ったらどうかという提案がありました。

・高橋Ｌ、関Ｌ、Ｌ岩下より10/4東京荒川ＬＣ　福祉レクリエーションの報告

別紙参照


